

LANDRATSAMT REUTLINGEN  
Den 20.05.2014

KT-Drucksache Nr. VIII-0683/2

für den Kreistag  
-öffentlich-

**Tischvorlage**



**Regional-Stadtbahn Neckar-Alb  
Weiteres Vorgehen zum Modul 1**

Zu dem im Betreff genannten Beratungsgegenstand wurde umseitiger

**A n t r a g** der Kreistagsfraktion DIE GRÜNEN

eingereicht.

Herrn Landrat  
Thomas Reumann



**Kreistagsfraktion Reutlingen**  
**Hans Gampe**  
Ligusterweg 13  
72770 Reutlingen  
Tel. 07121/580142  
[Hans.Gampe@t-online.de](mailto:Hans.Gampe@t-online.de)

20.05.2014

**Änderungsantrag zu Drucksache VIII-0683:**  
**- Aktualisierte Fassung -**  
**Regional-Stadtbahn Neckar-Alb**  
**Weiteres Vorgehen zum Modul 1**

Sehr geehrter Herr Landrat Reumann,

wir bitten Sie, diese nach der ATU-Ausschusssitzung und der neuesten Entwicklung **aktualisierte Fassung unseres Änderungsantrags** bei der Sitzung des Kreistages am 21.05.2014 bei der Behandlung von Drucksache VIII-0683 zu berücksichtigen und zur Abstimmung zu stellen.

Abweichend vom Beschlussvorschlag beantragen wir:

1. **Ergänzung von Ziffer 2.:** Am Ende einfügen: „Die Landkreisverwaltung wird ermächtigt, bei positivem Ausgang der Gespräche unmittelbar mit der Entwurfs- und Genehmigungsplanung zu starten“.
2. **Den ersten Satz von Ziffer 3 wie folgt zu ändern:** „Der Kreistag fordert die Landesregierung auf, das Gesamtprojekt Regional-Stadtbahn Neckar-Alb - wie im Koalitionsvertrag erwähnt - zu unterstützen und das Modul 1 - wie zugesagt - mit 20 % zu fördern.“  
Der zweite Satz von Ziffer 3 bleibt unverändert.
3. **Eine neue Ziffer 4 einzufügen,** die lautet: „Wir unterstützen alle politisch Verantwortlichen in der Region, z. B. Herrn Landrat Reumann, Frau Oberbürgermeisterin Bosch,..., ihre Möglichkeiten zu nutzen, um etwa über die Kommunalen Spitzenverbände den Druck auf den Bund aufrecht zu erhalten, eine Nachfolgelösung für das auslaufende GVFG vorzulegen, damit die Kommunen für die Zeit nach 2019 Planungs- und Investitionssicherheit haben.“
4. **Eine neue Ziffer 5 einzufügen,** die lautet: „Der Kreistag fordert die Verwaltung auf, mit allen Projektpartnern die Gründung einer gemeinsamen Projektgesellschaft für die Regional-Stadtbahn-Neckar-Alb vorzubereiten.  
Die Verwaltung wird beauftragt, hierfür einen Zeitplan vorzulegen.“

Mit freundlichen Grüßen  
Hans Gampe  
für die Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen